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※会議次第及び発言要旨 

 

皆さんこんにちは。定刻になりましたので、平成２９年度第４回健康

なまちづくり推進委員会を開催させていただきます。本日は、健康部長

が出席ですので、健康部長より御挨拶をお願いします。 

（健康部長挨拶） 

ありがとうございました。部長はこの後、所要のためここで退席させて

いただきます。 

 早速、議題に入りたいと思います。進行を会長お願いします。 

（会長挨拶） 

それでは、議事を進めたいと思います。 

議題２「健康なまちづくりプラン改定について」事務局よろしくお願い

します。 

健康なまちづくりプラン（第２次）素案について資料に基づき説明。 

ありがとうございます。 

補足説明をさせていただきます。 

はい。どうぞ。 
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それでは、御意見、御質問ございましたらどうぞ。 

指標で前回と変わっているところがありますが、いかがでしょうか。 

担当と再検討しまして、今のようになっています。 

受診率の関係で、早期発見という観点から１０年後の目標値が低いよう

な気がしますが。 

各受診率については、各所管に再度確認をしたいと思います。 

関連でこの数字は、市の数字ですよね。 

はい。そうです。 

会社で受けている方の数字が分からないことで、低くなっています。 

他にございますか。 

指標で分かりにくい事業名がありますが、説明があった方が良いのでは。 

後ほどのページで各事業概要がありますのでそちらで確認できればと思

います。もう少し見やすいように工夫します。 

他にございますか。 

意見も出尽くしたようですので、この辺でよろしいでしょうか。 

はい。という者あり。 

議題３のその他事務局お願いします。 

今後、パブコメに向けて、細かい確認等の作業をしまして、パブコメ終

了後、製本に入ります。完成しましたら、皆様、関係機関に配布する予

定です。 

（チャレンジデーのＰＲ） 

任期満了に伴い、再度、会長さん宛に文書で依頼をします。届きました

ら是非よろしくお願いします。 

委員の皆様から何かありますか。無ければこれで推進委員会を終了しま

す。２年間皆様、ありがとうございました。 

 

 


